



H
050
562
C.R



TIEMPO



SAN RAMON. C. R.
31 de Marzo de 1946.

—* No. 44 *—

|| Vale ¢ 0,10

Decir *Madre*, es decir fuente de cariño y de perdón, dolor que se concentra y se resume, crisol donde se purifican y cristalizan todas las escorias de la vida, y perderla es decir adiós al nidal del pecho donde se reclinó nuestra cabeza, la mano generosa que nos bendijo, y los ojos del desvelo que nos cuidaron en la cuna, y los rojos claveles de los únicos labios puros que nos besaron con cariño. El gran espíritu de la *Madre* está en todas las cosas de la naturaleza: en el sol que alimenta el surco con su calor y lo abraza con su luz; en la luna que canta su canción de plata bailando sobre el espejo de las aguas, en el susurro de brisa y en el arrullo del nido; en el árbol y la flor, porque ellos son dulces madres de las frutas y de las semillas que vivirán luego su eterna evolución. Madre, es el alma misma del gran Dios, toda llena de perdón, de belleza y de amor...

Del libro "ALAS ROTAS"



Cirio gigante conocido científicamente por el nombre de "Cereus Aragoni". Alcanza hasta 5 y 9 metros de altura.

TIEMPO

Director:

MARCO TULLIO ACOSTA P.

Redacción y Administración:

IMPRENTA ACOSTA SAN RAMON

Semanario de

Información

Política, Religiosa y de Interés general
Literatura Versos

Completamente independiente

EDITORIAL.

¢ 225.000,00

Según un acuerdo que se publicó en La Gaceta, el diario oficial, en días pasados, se giró la pequeñísima suma de doscientos veinticinco mil colones—casi un cuarto de millón—para pagar la tela comprada para uniformes.

Todo eso estará bien porque hay que uniformar la policía de todo el país; así como la soldadesca que se mantiene acaptonada en los cuarteles, etc., pero con lo que no estamos de acuerdo es con ese dinero que se gasta en Embajadas y Comisiones al exterior, cuando se les ha llegado a deber hasta ocho semanas a esos pobres empleados de Fomento, que bien necesitados están de sus dineros.

Hay además, muchas cosas en el país que urge remediar; ahí está la agricultura pidiendo a gritos herramientas, buenos caminos, etc.

Cuando el país atraviesa por esta grande y negra crisis, no debe gastarse sino lo estrictamente necesario.

Es mejor prevenir que tener que remediar.

No se malgasten los dineros del pueblo en cosas superfluas que son mal vistas por el soberano y que verdaderamente CHIMAN cuando hay otras cosas más importantes que darle a la República.

ECOS DE NUESTRA EXCURSIÓN

Desde las tres de la mañana del 16 del corriente, ya los menos dormilones del alegre grupo que formábamos la excursión al Guanacaste, se encargaron de ir a despertar a los otros compañeros a fin de apresurar la salida.

Por fin, a las cinco, el potente Ford manejado por su dueño el competente mecánico don Rodolfo Sancho, bufó de impaciencia y, en rápida marcha, acariciados por la fresca brisa de la madrugada, pronto dejamos el pueblo nuestro, el de Palmares y el de San Ramón, para empezar a sudar la gota gorda que nos sacaba el fuerte clima de Barranca para allá.

Qué de impresiones bellas e imperecederas nos dejó este paseo!

Cortes gigantescos en la carretera, puentes bellísimos y rectas de muchos kilómetros. Tierras feraces que convidan a trabajarlas pero, por desgracia,

en gran parte exhaustas de agua, si bien es cierto que hay muchos ríos que lo fueron en un tiempo y que hoy sirven, en el invierno, no más de desagües a las aguas pluviales.

El fuego de las quemazones, agostó sus fuentes y pronto terminarán con los pocos que quedan con algo de agua y el Guanacaste, en gran parte, será un desierto inhóspito e inútil.

Liberia! Ciudad embrujada, culta y bella como pocas, es el relicario de Guanacaste. No sé qué encantos tienes para que me gustes tanto!

La Bahía del Coco, pintoresca y apacible, será muy visitada cuando tenga carretera y preste comodidades a los visitantes.

En fin, todo nos salió a pedir de boca y hemos regresado felices de la excursión a las bellas pampas guanacastecas.

José Alvarado J.
Naranjo, marzo 146.

VARIAS NOTAS Y NOTICIAS

Para los días 11, 12, 13 y 14 está anunciado un turno feria en el distrito de La Esperanza de este Cantón. La comisión nos encarga invitar, por este medio, a todos los vecinos que tengan gusto de estar con ellos para esos días. El turno es a beneficio de la ermita del lugar.

—La dirección del semanario se complace en acusar recibo de los siguientes envíos, que mucho

agradece: varios números de la revista "Proa," "Francia en la Conferencia de San Francisco," "El Rincón factor decisivo de Paz o de la Guerra" y "Educando para la Vida"

—Los funerales celebrados en esta ciudad el jueves pasado, 23 del corriente, en memoria del expresidente de la República, licenciado don León Cortés C.

(Pasa á la pág. 7)

Seccion Femenina.

Te dejaré pasar

En este amor angustiado, estás tu como un rayito de luz que penetrara por los sucios cristales de un ventanal.

Tu me haces soñar con cie- los invisibles a remota distan- cia y para mí vedados.

He sufrido, he amado, he du- dado; pero nunca como ahora que te veo como una estrella tan lejana, que de ella nunca se podrá recibir más que el tenue fulgor.

De qué me sirve que haya cielo si no está al alcance de mi mano?

Qué bien puedo yo derivar de los brillantes en el fondo de un yacimiento de carbón, o de las perlas en las profundida- des del mar?

Ropitas de Lana

Por MERCEDES MAITI

Lanitas muy suaves le pedí al cordero, para llevar ropas al lindo ropero.

Los blancos chivitos de la pampa llana que tiene Argentina me dieron su lana.

Tiene esta ropita en lana tejida, sabor de la América, tierra prometida.

Villa Colón.

Daños en el Parque

Hemos visto—y cualquiera lo puede constatar—que en el Parque, la callejuela que de la esquina suroeste va hacia el kiosco, está ya en muy mal estado, el cemento que se le

Tan lejos como todo eso es- tás tu, y sin embargo tengo que agradecerte el placer ine- fable de sentir el amor.

Tu sabes que no osaré des- correr el velo de tu secreta morada ni perturbar la paz de tu conciencia.

Si para llegar a ti, tengo que torcer mi camino o inclinar la cabeza, hacer daño, o no tener el valor de inhibir un impulso primitivo, prefiero dejarte pa- sar.

Te dejaré morir lentamente sobre las encrespadas olas de mi pasión, como pasan a tra- ves del espacio los aerolitos dejando encendido el firma- mento en las noches lóbregas de tempestad.

MELISA

La Guaría

Qué bella y deliciosa te encuentro, guaría mía, me brindas alegría al verte aquí en mi hogar.

Aquí siempre en mi casa te cuido con primor, un gesto de sonrisa me das, hermosa flor.

Oh guaría, en tu color muestras mágico esplendor, en montañas y jardines nos alegras, bella flor.

M^{ra} Cristina Alpízar A.
IV Grado

Villa Colón

puso, como que fué muy es- caso y, con el tránsito de las gentes, ha desaparecido.

También, por allí donde esta el Obelisco, hay ya unos des- perfectos. Sería bueno se pro- cediera a repararlos, antes que se agranden.

En serio y en Broma

PALIQUES

Torcuato: la vida está tan difícil hoy en día que no se consigue ya ninguna mercadería; de remate nadie fía y si la platá no va queda la panza vacía y el cuerpo sin abrigo.

Los precios se ponen bravos con tanta especulación que no se consiguen clavos ni hierro de construcción: para comer ya no hay pavos ni ensalada, ni turrón; hacemos vida de esclavos por la escasa producción.

Aquí a denunciar me atrevo una treta muy sencilla: lo que ahora es mantequilla antes se vendía por sebo. La leche con agua bebo pues la vaca está flaquilla, hace mucho que no pruebo leche untada de natilla.

Ese café de primera sabe a yo no sé ni qué; a cáscara de palmera, a nido de soterré. La bebida verdadera que era esencia del café ya se cambió dondequiera por mezcla de mala fe.

Las telas, Dios nos ayude si es que al nudismo no vamos; el tiempo que atravesamos es de que nadie se mude; al ir de tiendas no pude comprar de manta dos gramos; que el comercio nos desnude eso tan solo esperamos.

El mundo espera hace rato un vivir más placentero: —libre de todo arrebato— más sereno y justiciero; donde se gane dinero para asegurar el plato y esté tranquilo Torcuato y alegre JUAN DEL ESTERO.

Algunas personas oyen con sus oídos, otras con sus estómagos, o- tras con sus bolsillos y otras no oyen nada.

—La tribuna de la humanidad es su corazón silencioso y no su men- te charlatana.

Forjando el Futuro

El Presente es hijo del pasado, del mismo modo que el futuro lo será del presente. La acumulación de energías buenas y bien encauzadas hacia finalidades útiles y prácticas nos pueden deparar un futuro ascendente y triunfal, semejante aluminosa escala que nos conduzca con acierto hacia un plano superior mediante la justa apreciación, valuación y aplicación, de nuestras posibilidades espirituales, en tanto que el derroche torpe e insensato de dichas energías hará descender irremisiblemente al extremo más calamitoso y lamentable.

Así como en una enorme maquinaria, de conformidad con las leyes de la mecánica es indispensable para su buena marcha, la debida colocación, ajuste, adaptación, finalidad y armonía entre sus variadas piezas minúsculas o enormes haciendo que el más pequeño desperfecto afecte todo el conjunto, en nuestra sociedad humana ocurre algo similar.

Desde el más humilde labriego hasta el más prominente hombre de ciencias o negocios, absolutamente todos, ó estamos cooperando para su bienestar común, para su buena y cordial marcha y para su mejor porvenir, o solamente constituimos el detestable herrumbre que corroe, que afecta, que entorpece y que inevitablemente traerá la paralización y la ruina total.

No nos durmamos en los laureles ni pretendamos vivir medio alunbrados por las tenues luces de nuestra pobre fantasía. Recordemos que con cada pensamiento, con cada palabra escrita o hablada, con cada acción, construimos nuestro ejemplo y nuestra influencia en el diario vivir;

que nuestra actitud—cualquiera que ella sea—tendrá su respectiva resonancia y repercusión en el futuro, ya que con ella estamos forjando, en cierto modo, el porvenir de la generación que se levanta, y que éste, o puede ser sembrado con las perfumadas flores de la virtud, o con míseros y crueles guijarros que harán sangrar los pies y el corazón de nuestros hijos y de la posteridad. Todo, naturalmente, por nuestras malas acciones impulsadas por el más deplorable indiferentismo que, según un aforismo de Ovidio, nace de la ignorancia; por nuestra incompreensión, por nuestra inercia, y en una palabra, por nuestra falta del verdadero temor a Dios.

No continuemos en nuestra vida de irresponsabilidad y de insinceridad. Si es que nos preciamos de seres inteligentes y de ciudadanos honrados practiquemos el verdadero civismo y procuremos no denigrar, sino enaltecer y embellecer nuestro simbólico y excelso Pabellón Nacional.

¿Por qué hemos de ser como el enano de la anécdota, con una cabeza enorme pero con el resto de su cuerpo débil, raquítico, enclenque? Que nuestras energías puedan abastecer armoniosamente nuestro cuerpo en todas y cada una de sus partes, que nuestra personalidad se forje mediante la obtención del grado máximo de regeneración cristiana y genuina comunión con Dios, único medio de hacer factible nuestro desarrollo y progreso moral y espiritual; que nuestra inteligencia no se quede encarcelada en nuestra mente, sino que fluya abundantemente para el bien de la comunidad.

Aferrémonos en ser buenos forjadores de un mejor porvenir mediante la gracia divina, desempeñando modesta y honradamente nuestro respectivo deber; luchando con abnegación y colocando nuestra propia vida sobre el altar del sacrificio si es necesario, teniendo presente que, aunque se empañe el horizonte de nuestra vida y se desaten las más rudas tempestades, siempre habrá un lugar de seguridad y un puesto de honor para el hombre que lucha por las causas grandes y nobles que nos dignifican; para esos seres de ambos sexos que figuran siempre cual poderosos e imperturbables gigantes limpiando el camino y enderezando las veredas, por donde todos con gozo y energía, podamos continuar avanzando hacia la más alta cumbre.

T. Quirós V.

Noticias de Francia

El problema del Trigo es cuestión mundial

PARIS, SF.—El problema del trigo preocupa, con justa razón, al pueblo francés. El debate que tuvo lugar hace algún tiempo en el seno de la Organización de las Naciones Unidas ha revelado a la opinión mundial la gravedad de la situación por que a ese respecto atraviesa la humanidad. Se sabe desde hace dos meses, que las necesidades mundiales, por lo que se refiere a los seis primeros meses del año en curso, son de 17.6 millones de toneladas. Por otra parte, estimábase las posibilidades de exportación en 12,3 millones de toneladas. El "Comdineb food board" de Washington había reducido las solicitudes de importación de los países que contemplan en ese orden de cosas un déficit serio en verdad y entre los cuales figura en primera l-

nea la R
sólo para
de 1946
tonelada
900.000 t
del Nort
para la
ella.

Pero
Canadá
más que
ra la me
das para
385.000 t
mania o

El Gol
do cierta
ponen r
místico
giendo.
del trigo
y cerveza
ha sido
80 o | o.
tirán a l
América

A Felix Angel Salas.

Aún su lira vibra, enristecida,
bajo el golpe cruel de su destino.,
hay una alma dentro, enternecida
que a la parca niegale el camino.

Es un bardo que al dolor resiste
oponiéndole alma y corazón;
la derrota para él no existe
mientras dure el mundo y la creación.

Dulce poeta que a la vida cantas
desde un lecho de torturas lleno;
como un héroe herido te levantas
demostrando tu coraje pleno.

Cual paciente Job, del testamento
vas pidiéndole a tu Dios consuelo;
elevándote hasta el firmamento
el dolor te enpuja con anhelo.

Y la tierna compañera tuya,
compartiendo ese dolor que espanta,
va dejando que su pena fluya
cual la "Madre Dolorosa y Santa".

Juan Felix Vargas R.

Palmares, marzo de 1946

nea la República Francesa que, sólo para el período enero-julio de 1946 había pedido 1.860.000 toneladas para la metrópoli, . . . 900.000 toneladas para el Africa del Norte, y 530.000 toneladas para la Alemania ocupada por ella.

Pero los Estados Unidos y el Canadá no otorgaron a Francia más que 1.300.000 toneladas para la metropoli, 500.000 toneladas para el Africa del Norte, y 385.000 toneladas para la Alemania ocupada.

El Gobierno yanqui ha tomado ciertas medidas que se proponen reducir el consumo, doméstico norteamericano restringiendo, por ejemplo, el empleo del trigo para fabricar whiskey y cerveza. La tasa de cernido ha sido elevada del 72 o | o al 80 o | o. Tales esfuerzos permitirán a los Estados Unidos de América el aumentar sus exportaciones,

lo cual no hace sino honrar su sentimiento de solaridad internacional.

La República Argentina había prometido quinientas mil toneladas de trigo a M. Pineau; cuatrocientas han sido entregadas hasta hoy y la cosecha actual parece adversa de todas veras. En Francia llega a tal grado la situación, que ya se pregunta si las raciones actuales, ya bastante reducidas, podrán mantenerse en lo venidero. El movimiento corporativo ha prometido trescientas mil toneladas si las negociaciones emprendidas entre cooperativas norteamericanas y la Unión Nacional de Cooperativas Francesas de cereales consiguen sus finalidades.

UNA BUENA REVISTA?

donde don NAUTILIO

Deporte

Sobre deporte hay mucho que decir; en muchas formas también.

Primero refirámonos al fútbol aquí en San Ramón; no se practica en conjunto, sino más bien desequilibradamente, sin medida de fuerzas por no dejar de entrenar; *pero se practica*.

Esperamos que en lo sucesivo exista de nuevo el conjunto de tanto realce en las olimpiadas balompédicas de Alajuela por su calidad de pase y toque.

Oímos hablar de un club deportivo en esta ciudad y eso es lo que necesitamos; apoyo para nuestros equipos porque como lo vemos son pocos los individuos que trabajan de todo corazón, es decir, *con espíritu deportivo*.

Chocamos cual si fuera un muro de concreto cuando queremos hacer nuestro ejercicio al basket ball. *Por qué no hay entusiasmo?* Desde luego, ya lo creo, hace mucha falta el magnífico entrenador don Walter Cambronero.

Este deporte, en síntesis, *no se practica*; tenemos unas magníficas canchas en las que brillan... *el sol*.

Viene ahora otro punto descrito anteriormente: no hay un entrenador que conozca el nuevo reglamento, dentro de nuestra casa. Aún más importante la afinidad a la organización, sede de la armonía; lo que existía en otros años.

Estando un poco alejados de la capital no podemos ver a los conjuntos de primeras fuerzas actuar, donde se aprenda muchísimo de táctica para luego aplicarla y llegar a dominarse y dominar el esférico; aplicar y saber las reglas de éste *como se planta una zona*; saber destruirse al enemigo; siendo bien entendidos en los diez y tres segundos, en sus respectivas áreas. Sobre todo el deportista debe saber las reglas de cultura y aplicación dentro del cuadrilátero. Veanlo bien;

Señor AGRICULTOR:

Ahora tiene lo que usted necesite para sus agriculturas y sus ganaderías, en el nuevo negocio comercial

"AGENCIAS AGRICOLAS"

situado frente al Parque, lado oeste.

Allí encontrará Abonos de primera calidad para toda clase de cultivos: SALITRE NATURAL CHILENO — GRANO DE ORO — GERMINAL — FORMOFOSCA
PASTILLAS PARA SIEMBROS DE MACETA

Semillas de Hortaliza y de Flores en variado surtido — Cyanogas para exterminar hormigueros — Alimentos para ganado, gallinas y pájaros

Sales yodadas, azufradas y salitradas — Herramientas y utensilios para veterinaria
Vacunas para ganado y demás animales domésticos.

El propietario de este nuevo negocio, **Eduardo Zamora Brenes**, gustosamente servirá a los señores agricultores y ganaderos de la región y ofrece, por medio de las casas industriales MANUEL LACHNER y EL SEMILLERO, análisis de tierras gratis y consultas veterinarias a cargo de expertos agrónomos y veterinarios

SAN MATEO

en TIEMPO

Con fecha 24 de Marzo les en el semanario TIEMPO un artículo es crito por don Eberto Cordero R. en el cual se refiere a nuestro querido pueblo. En dicho artículo se hace recuerdo del cerro del Tremedal, y se hace la sugerencia para que se arreglen las 200 varas antes de llegar al santuario de la virgen del Tremedal y que se bautice con el nombre de Lisímaco Chavarría la avenida que pasa frente al cementerio.

Por todo eso, la pequeña colonia ramonense que hay en esta localidad, le rinde sus más expresivos agradecimientos al señor Cordero R.

—Los días 30 y 31 del corriente mes, hadra en Orotina un magnífico Turno-Ferfa a beneficio del templo del lugar.

Habrán rifas, cenas, lotería, retretas, bendición de carretas, cine en el Minerva y muchas otras diversiones más, con las cuales el estimado Presbo Viquez piensa alegrar un poco al pueblo, a la vez que le hace llegar fondos a la Iglesia que tanto los necesita.

La marimba de los Hermanos Quesada hará las delicias del público.

—Ha sido instalada en el mercado municipal una nueva refresquería que tiene por nombre "La Pitiguirra" y cuyo propietario, el señor Juan Moreira deja satisfecho a todo mundo, tal la amabilidad que allí se gastan con todos sus clientes.

Redactor Corresponsal

Sagrados parentescos

Por ser datos de interés, especialmente para las personas amigas de investigar parentescos, reproducimos estos datos obtenidos en fuentes fidedignas.

Muchos santos contemporáneos de Cristo, eran entre sí parientes. Matán, descendiente del rey David, tuvo tres hijos que fueron: Santa Ana, Jacob y Sebo. Santa Ana casó con San Joaquín y fueron padres de María, la madre de N. S. y por consiguiente abuelos maternos de

Cristo.

Jacob tuvo dos hijos que fueron San José, esposo de la Virgen María y primo hermano al mismo tiempo de ella, y Cleofás que casó también con otra María, María Cleofás, que fue una de las tres Marías que estuvieron al pie de la Cruz.

Así pues, Cleofás era hermano de San José. Hijos de Cleofás y de María Cleofás fueron: San Judas Tadeo, Santiago el Menor, San Simón, obispo de Jerusalén; José Barsabás, llamado el Justo, que fue uno de los candidatos a ocupar dentro de los doce apóstoles, el puesto de Judas Iscariote, pero eligieron a San Matías. También fueron hijas de Cleofás: María, a quien se apareció Cristo resucitado y Salomé, la madre de San Juan Evangelista y de Santiago el Mayor.

Santa Isabel fue: hija de Sebo, esposa del sacerdote Zacarías y madre de San Juan Bautista. Hay en esta Sagrada Genealogía 3 Marías: la madre del Señor; su concuina la esposa de Cleofás y María la hija de Cleofás. Santiago el Menor era tío de Santiago el Mayor. San Juan Evangelista y San Juan

Bautista eran primos como en cuarto grado.

Santiago el Mayor y San Juan Evangelista fueron nietos de los Cleofás. San Juan Bautista, nieto de Sebo. Dos hijos de los Cleofás: San Judas Tadeo; Santiago el Menor; San Simón, José Barsrbás; María y Salomé, fueron nietos de Jacob y sobrinos de San José.

Usted puede entretenerse haciendo un sagrado árbol genealógico.

Monaquillo

(Viene de la pág. 5)

Depor...

el basket ball, para jugrse necesita mucho conjunto y acoplo, es decir: se ausencia la individualidad en el momento del juego; de allí depende la perfección de las tácticas que se apliquen.

En el semanario *Tiempo* se pueden publicar, poco a poco, las reglas, para así darle, desde el principio, un auge bastante elevado al baloncesto, talvez sea un principio a una

formación, con línea del club ya ideado.

Se necesita colaboración para volver a empezar lo que tuvo su caída; con la ayuda de espíritu y buena voluntad.

Fausto **MONTES DE OCA**

(Viene de la pág. 4)

Varias not...

revistieron tonos los caracteres de un gran acto, al que asistió una enorme concurrencia de todos los distritos del cantón.

La iglesia, magníficamente arreglada por manos piadosas y llenas de muy buena voluntad, presentaba un aspecto verdaderamente imponente con su bien dispuesto catafalco, todo lleno de bellas y hermosos flores.

En medio de tantas flores, se destacaba, primorosamente dispuesto con San Diegos, el nombre de don León, hechura del diligente joven Edgar Córdoba.

—Posiblemete, dentro de pocos días, ofreceremos a nuestros lectores la edición de "Tiempo" aumentada con 2 o cuatro planas más de lectura, siempre al mismo precio de diez céntimos.

—Pasan una temporada en esta ciudad los estimables amigos nuestros, don Rubén Guerrero, Señora y familia a quienes deseamos muy grata estada por estos lados.

—De Grecia, pasan unos días al lado de sus familiares, don Frantz Acosta Señora e hija.

— Ha sido aumentado con un bebé el hogar de nuestro colaborador don Teodorico Quirós y Señora, para el que deseamos larga vida, a la vez que felicitamos a sus padres,

— Han muerto: María del Socorro Méndez Rojas, de 9 meses, en Concepción.

—Innominada Chacón Salas de Piedades Norte.

Teatro CHASSOUL

HOY DOMINGO MATINEE a las 2½

El hombre que quiso ser Dios

6.30 y 8.45

La historia de una bella millonaria que se hace pasar por obrera para conseguir el amor del hombre que ama

Mapy Cortés y Luis Aldas, en

La Pícarra Susana

No se olvide que nuestros noticiarios son siemrre nuevos y de actualidad

MARTES 6,30 8,45

Muros de expiación

JUEVES 6,30 8,45

Entre 2 Amores

SABADO 6,30 8,45

El Servicio Secreto

DOMINGO 6,30 8,45

WILSON

La película cumbre de la temporada

Y no olvide que tenemos ahora un sonido fidelísimo

Deslindes - Planos - Copias - Amojonamientos
Medidas - Pajas de agua - Drenajes y demás
trabajos de ingeniería, busque a

ALVARO ACOSTA R.

Informes en la Imprenta Acosta, San Ramón

LA CARIOCA

Edgar Acosta R.

Licores del país - Buen trato

Al lado del Teatro Chassoul

Cantina "La Popular"

Lo probó... le gustó y... pidió otra orden !!

Eso es lo que le pasa a todos los visitantes de esta cantina
Toda clase de Licores del país, así como CERVEZAS FRIAS o
al natural, pero sobre todo unas BOCAS... que son la tapa.

LESMES CAMPOS, en el Mercado

**IMPRENTA
ACOSTA**

San Ramón

GUSTO

ECONOMIA